

# 南小コミスク通信

2025年12月17日第8号  
稻美町立天満南小学校  
学校運営協議会

## 楽しかった 部活体験 11/30



7月の座談会で部活体験をしたいという意見が出たので、稻美中学校に依頼したところ、男女バスケット部の1年生が南小にやってきてくれました。南小の卒業生が何人かいて、初めから打ち解けた雰囲気で練習が始まりました。

中学生のお手本に続いてドリブルやシュートなどを練習していくと、みるみる上達しました。2時間の体験の最後にはミニゲームができるまでになりました。

中学生の皆さん、ありがとうございました。

### 小学生の感想

- ・今日の部活体験は、とても楽しかったです。バスケは、最初むずかしいのかな?と思っていましたが、とても楽しめました。また良かったら他の部活を体験してみたいです。
- ・ふだんできないバスケやはじめのトレーニングもとてもむずかしかったけど、ふだんしない運動を中学1年生の人とできて楽しかったです。来年もみたいです。
- ・いろいろなドリブルを教えてくれて楽しかったし、しあいも点をとれて楽しかったです。中学校になったら入ろうと思いました。

### 中学生の感想

- ・色々な人と体験できて楽しかったです。南小でひさしぶりにたくさんの人と会えてうれしかったし、バスケ部に興味を持ってくれたのがうれしかったです。
- ・中学1年生が小学6年生に分かりやすく教えられていたりとてりょうこうな関係をきずけました。小学生の中にはとても上手な人がいて、来年さ来年がとても楽しみになりました。
- ・今日は5対5などをやって楽しかったです。6年生の1人はうまかったのでとてもびっくりしました。

### 保護者の感想

- ・中学校に不安や心配があるので、部活の姿を少しでも見れるということはいいと思った。
- ・小学生が中学生のアドバイスを受けながら真剣に取り組んでいて、部活への関心が高まった。
- ・必死に学ぼうとする姿も見えすがすがしかった。中学生のリーダーぶりも見て良かった。
- ・部活で大変なことは?とか中学生になっての学習は?とか疑問に答える時間がほしかった。

(次頁に続く)

## なんなんフェスタ 12/13 (土)

子ども達が楽しみにしているフェスタが今年も開催されました。

学校かくれんぼ・bingo大会・子どもバザー・縁日など盛りだくさんの  
お楽しみに加えて、子ども達念願のキッチンカーも登場しました。ご覧の  
通り大盛況で、そこに集まった子ども達のはじける笑顔が印象的でした。



7月の座談会で出た子ども達の願いが、このフェスタの中でもたくさん実現できました。こうした経験から、子ども達は多くのことを学ぶとともに、頼りになる周りの大人の存在を知り、心強く思った事でしょう。そして、地域の方とふれあう機会を得て、この先、ふるさとを大事に思う人育ってくれたら嬉しいです。

PTA をはじめ、ご協力いただいた関係者の皆さん、本当にありがとうございました。

※コミスク通信は、天満南小学校のホームページからご覧になれます。

コミスクについての問い合わせ先 天満南小学校 教頭 深谷(ふかや)

TEL (079)492-6168

FAX (079)496-5085

メール [minami-es@inami.ed.jp](mailto:minami-es@inami.ed.jp)